

9月30日(月)は「交通事故死ゼロを目指す日」です 秋の全国交通安全運動

令和元年9月21日(土)～9月30日(月)

〈スローガン〉～身につける 夜道のお守り 反射材～

運動の 重点目標

- ①子供と高齢者の安全な通行の確保
- ②高齢運転者の交通事故防止
- ③夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗用中の交通事故防止
- ④全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底
- ⑤飲酒運転の根絶



反射材を身につけて交通事故を防止しましょう!

反射材は車等のライトが当たると「ピカッ」と光り、夜間の交通事故を防止するため、大変効果があります。
反射材を身につけ、ドライバーに自分の存在を認識させましょう。

3(サン)・ライト運動実施中!

- ①ライト(前照灯):早めのライト点灯、こまめな切り替え
 - ②ライト・アップ(目立つ):反射材、LEDライト等の活用
 - ③ライト(右):右からの横断者にも注意
- 3つのライトを推進して交通事故を防止しましょう。

交通ルールの遵守と交通マナーを実践し、交通事故を防止しましょう!

秋口における日没時間の急速な早まりとともに、夕暮れ時や夜間には、重大事故につながるおそれのある歩行中・自転車乗車中の交通事故の増加が心配されます。また、子どもや高齢者が被害に遭う交通事故、高齢運転者による事故が、依然として多く発生しています。そこで、「事故を起こさない」だけでなく「事故に遭わない」ためにも、一人ひとりが交通ルールの遵守と交通マナーを実践し、交通事故を防止しましょう。



「前方」



「ライト」



「ブレーキ」

